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«Sarà una Befana dello Sport maggiorenne e collaudata». Così Luciana Pareschi, ieri, ha 
aperto la conferenza stampa di presentazione della manifestazione giunta alla diciottesima 
edizione, che si disputerà al PalaSegest martedì prossimo, a cominciare dalle ore 16. 
Presenterà Alessandro Sovrani (differita televisiva martedì 6 gennaio, alle ore 20.30 su 
Telestense), coadiuvato da Andrea Poltronieri, con la regia tecnica di Giorgio e Fabrizio Lolli. 
Hanno collaborato per la positiva riuscita dell’evento le federazioni sportive, le società e 
l’associazione “Lo Specchio”.  L’ingresso sarà ad offerta libera e l’incasso devoluto in 
beneficenza a “Vola nel cuore - onlus”, associazione socio-umanitaria in favore del bambino, 
che si occupa di assistenza ai bambini ospedalizzati. Testimonial della manifestazione ed 
ospite d’onore l’atleta olimpionico di nuoto Pechino 2008, Mirco Di Tora. «La diciottesima 
Befana dello Sport - ha continuato la Pareschi - arriva in un momento di difficoltà per il 
Paese, anche se c’è la grande volontà di stare su con il morale. Abbiamo cercato di rinverdire i 
fasti dell’evento, anche cambiando il logo. Un ringraziamento speciale al dottor Bedeschi di 
Bennet, come del resto agli altri sponsor. Il fatto che entrino nuovi amici ci dà davvero grande 
soddisfazione». «Ringrazio il comitato che da anni lavora attorno all’iniziativa - ha replicato 
l’assessore Davide Stabellini - manifestazione dedicata ai bambini, iniziativa che rappresenta 
il modo giusto per augurare a tutti gli sportivi ferraresi buon anno, che speriamo, a livello di 
risultati individuali e di squadra, sia come il 2008. A Ferrara è davvero vitale il movimento 
associazionistico, la Befana dello Sport va oltre l’aspetto sportivo: c’è un fortissimo legame di 
solidarietà con il mondo del volontariato, abbiamo così deciso di devolvere l’ incasso 
all’associazione “Vola nel cuore - onlus”. Grazie all’associazione “Lo specchio”, che si 
occupa di bambini disabili. Mi auguro - ha chiuso Stabellini - che molta gente venga al Pala 
Segest. Grazie anche a Carife». La Cassa di Risparmio era rappresentata da Rita Minarelli. 
«La banca - ha detto - è davvero molto contenta di condividere con lo sport ferrarese questa 
festa. E’ un momento bellissimo per noi, che vedremo in campo tutte le nostre squadre, con 
cui condividiamo gioie e dolori». Già tremila i biglietti della lotteria venduti, ne restano da 
vendere, al costo di 2 euro, altri tremila.   Lorenzo Montanari  
 


